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ODJ COPIL – LED du 24 janvier 2019 

 

Présents :       Absents et excusés : 

- Gael BRABANT     - Philippe PIERRE 

- Gaelle BEAUNE      -Pierre FORMAN 

- Vincent LOIGEROT 

- Philippe MAZIERE 

- Dominique MOREAU (Visio) 

- Sophie MORENO (Visio) 

 

LA SEANCE EST OUVERTE A 16H00 

 

Rappel de l’ordre du jour par Sophie Moreno : 

1)- Cotisation et banque pour l’association : Quand ? Où ? Pourquoi ? 

2)- Communication à faire (Comment, à qui) autour de la transformation du consortium en association 

3)- Préparation du prochain COPLEIN dont le fil rouge (rencontre entre Philippe et le directeur de l’AIST 

prochainement) 

4)- Questions diverses 

 

Thème 1 : Cotisation et banque pour l’association : Quand ? Où ? Pourquoi ? 

 

Gael B → Proposition de 2 banques, Crédit mutuelle ou Crédit coopératif 

Le crédit coopératif (frais de 7.30€) correspond mieux aux attentes, car plus proche d’une méthode 

RSE. Pas besoin de carte bleue. Juste d’un chéquier et d’un accès au compte sur internet. 

Philippe M → Pas de carte bleue ? Pratique pour invitation au restaurant, beaucoup n’acceptant pas 

les chèques. 
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Gael B → Plus cher (abandon de l’idée de la CB) 

Rendez-vous mercredi 30 janvier avec Monsieur Abdoulaye KAMARA. (Indisponibilité de M. KAMARA, 

repoussé au vendredi 8 février) 

Besoin pour ouvrir compte : Gael et Philippe doivent fournir une copie de carte d’identité, un 

justificatif de domicile, les statuts définitifs, un prévisionnel de trésorerie. (avec comme information 

50€ par adhésion). 

 

Thème 2 : Communication à faire (Comment, à qui) autour de la transformation du consortium en 

association 

 

Sophie → Proposition d’un bulletin d’adhésion pour les anciens membres du consortium  

Gaelle BE → Attendons la prochaine réunion du COPLEIN, le 7 mars ? (Date Validé) 

Philippe → Pourquoi ne pas écrire un courrier au Président de Région (occasion de présenter 

l’association) Revanche par rapport au fait que nous n’avons pas été soutenu. 

Vincent → Réticent à l’idée, qualifiée de « prétentieux » ; Sophie rejoint le fait que ce n’est pas une 

bonne idée. 

+ de chance avec ALTERE… 

Vincent à nouveau → Faisons d’abord le point sur le nombre des nouveaux membres pour pouvoir 

présenter quelque chose. « La démonstration par la preuve » 

Philippe → Proposition d’une actu sur le site pour mettre en avant les objectifs. 

Gael B → Cela permettrait de voir le nombre de visiteurs sur le site 

Philippe → On en profiterait pour présenter LED… du passage en association 

Vincent → (Pas convaincu par l’idée) A qui l’actu peut bien intéresser à part ALTERE ? 
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Gaelle BE → On peut faire une actu et dans ce cas là aller un peu plus loin en présentant quelques 

adhérents, cela permettrait de former une certaine fédération au niveau de la région Nouvelle-

Aquitaine et attirer plus de monde. 

Gael B → Pas trop d’accord au final, car cela reviendra à faire de la non-information. 

Philippe → Rappel des agents recruteurs : Thierry MERLAUD (Corrèze) ; Sophie (Creuse) ; Philippe 

Pierre (Limoges) 

Il faudrait recruter 5 à 6 sociétés avant mars, sans pour autant se mettre une pression en plus. 

Possibilité de voir les sociétés et de communiquer lors des réunions 

Evocation du fait que certaines personnes attendent de pouvoir devenir adhérent, mais le compte 

n’étant pas ouvert, LED ne peut donc pas encaisser les cotisations « Bouger avec La Poste mais pas au 

même rythme »  

Vincent → Souhaiterait qu’on lui fasse parvenir les comptes rendus COPLEIN ET COPIL sur l’année, avec 

une synthèse. Faire un mail également pour récupérer les photos prises lors de précédents 

événements (Conférence RSE) …. OK Philippe possède quelques photos. 

 

Thème 3 : Préparation du prochain COPLEIN dont le fil rouge (rencontre entre Philippe et le directeur 

de l’AIST prochainement) 

 

Date de la prochaine réunion COPLEIN 7 mars au CANTOU (09 86 67 21 20), 29 Avenue de la 

Révolution.  

Gaelle B→ A titre informatif : Le projets des Alchimistes tombe à l’eau 

 

Organisation : 

Philippe et Gaelle : Idée de faire témoigner les sociétés concernant les services de l’AIST.  
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Qui ? → Dominique s’est proposé pour témoigner 
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Gaelle → Il faudrait au moins 3 témoignages (SOTHYS, BRIVE TONNELIERS et ?) 

Philippe → 3 x 20 min  

 

Philippe →Planifier pour la semaine prochaine 30 min à 1h pour compte rendu, il faudra également 

lancer un sondage pour savoir qui est disponible pour la réunion du 7 mars 

 

Philippe →  9h00 Accueil, 9h15 Démarrage de l’actualité (passage association), évoquer quelques 

chiffres ; le nombre de membres, signature, cotisation… 

Demander où en sont les groupes de travail, Recrutement, RGPD (Règlement général sur la protection 

des données) 

Sophie → Il n’y avait pas une enquête de satisfaction ? envoyé au 21 décembre 2018 

Phillipe → A vérifier auprès d’Evelyne (réception de différents modèles de questionnaire, mais aucun 

défini ni envoyé) 

Gael → Faire l’enquête et l’adhésion sur la même feuille (PDF pièce jointe)  

Vincent → Pas trop d’accord, question juridique 

Philippe et Sophie → Joindre également cette idée au site, en insérant un lien de téléchargement  

10h00 à 12h00 : Fil Rouge (Pas de pause) 

Repas 12h00 : Idée Les Récollets (05 55 32 15 01), 10 Rue des Récollets, 87000 Limoges 
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Thème 4 :  Questions diverses 

 

Gael →Prochaine réunion COPIL ?     (8 Avril 2019 à 16h à Brive TONNELIERS)  

Philippe → Il faudra se rapprocher et relancer ALTER pour savoir qu’elles seront leurs ateliers 

Les factures seront-elles affectées en attendant au Groupe Celios ou non ?  

Gael→ L’échéance va jusqu’à 2020, d’ici là le compte sera ouvert 

 

LA SEANCE EST LEVEE A 17H20  

 

 


